
 ATA de reunião 

 subComitê do sistema de gestão de pessoas - 
 Sigep-JT no âmbito do TRT4 
 Portaria GP.TRT4 nº 5.036/2022 

 Data e horário  : 27 de nov. de 2024 14:00 BRT

 Local  : Híbrida,  Sala de Reuniões da Segesp, TRT4

https://www.google.com/maps/place/TRT4/data=!4m2!3m1!19sChIJNzg2NPp4GZURcssyiFUwR_I
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 Secretário  :  Maria Augusta Kinnemann, Segesp 

 Unidade de apoio executivo  :  Segesp/Divisão  de Governança  de Sistemas  de Gestão 

 de Pessoas 

 PARTICIPANTES 
 Portaria GP.TRT4 nº 4.522/2024 

 Nome do integrante ou Convidado  DESIGNAção  presença 

Maria Augusta Kinnemann  Representante, titular, da Secretaria de Gestão de 
 Pessoas, Coordenadora 

Andre Soares Farias  Representante, titular, da Secretaria de Tecnologia 
 da Informação e Comunicações 

Graziela Doberstein Xavier  Representante, titular, da Secretaria de Apoio aos 
 Magistrados 

Luciana Cristina Corso  Representante, titular, da Escola Judicial 

Neiva Susete Heck  Representante, titular, da Secretaria de Pagamento 

Luis Fernando Lourenco  Representante, suplente, da Secretaria de 
 Orçamento e Finanças 

Marcelo Zambiasi  Representante, suplente, da Secretaria de 
 Tecnologia da Informação e Comunicações 

Michelle Brangaitis  Representante, suplente, da Secretaria de Saúde e 
 Assistência 

Flamarion Ceconi Korkiewicz  Convidado(a) 

Marcia de Lima Costa  Convidado(a) 

Adriane Rodrigues Quevedo  Convidado(a) 

Andre Roberto Monteiro Marinho  Convidado(a) 

Daniela Timm de Oliveira  Convidado(a) 

Bruno Toyota Souza Costa  Convidado(a) 
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 DELIBERAÇÕES E RESULTADOS 
 A reunião foi conduzida por Maria Augusta, da Segesp, sendo registradas as 

 deliberações, a seguir enumeradas. 

 1.  Solicitação SEAMA email Fwd: Registros de endereço, telefone e lotação de 

 magistrados no cadastro do RH 
 Deliberação:  No  que  se  refere  ao  registro  de  endereço  e  telefone,  foi  informado  pela 

 SeSaude  que  não  há  mais  necessidade  de  replicação  do  dado  no  RH.  Quanto  ao  registro 

 da  lotação,  a  Seama  provocará  o  assunto  por  e-mail,  que  será  submetido  pela 
 Segesp  à  consideração  superior,  em  especial,  porque,  se  interrompido  o  registro,  teria 

 que  ser  alterado  o  Localiza  Servidor.  Em  relação  à  informação  de  entrada  e  saída  dos 

 prédios,  hoje  disponível  no  localiza  servidor,  Marcelo  lembrou  da  iminente  instalação  de 

 catracas, nos prédios de Porto Alegre, o que aparentemente resolveria a necessidade. 

 Por  sugestão  da  Adriane  será  emitida  comunicação  acerca  da  proximidade  de 
 desligamento do sistema legado. 

 2.  Autoatendimento (AA) 

 Deliberação:  A  Seama  referiu  a  existência  de  impedimento  para  utilização  do  ROL  em 

 razão  da  necessidade  de  dois  fluxos  distintos  para  tramitação  de  pedidos  de  magistrados 

 de  primeiro  e  segundo  grau.  A  Seama  abrirá  Redmine  solicitando  o  desenvolvimento 
 de solução similar a existente no Sigeo. 

 3.  Mudança do link das Atas do Sigep e Andamento do Projeto, na área de Projetos 
 Estratégicos da SeGGE no VOX. 
 Informação  deixará  de  ser  registrada  na  área  de  Projetos  Estratégicos,  da  Página  da 

 SeGGE  no  Vox,  pois  não  é  mais  projeto.  O  material  seguirá  disponível  na  área  de 

 Colegiados  Temáticos/  Subcomitês/Subcomitê  do  Sistema  de  Gestão  de  Pessoas  - 

 SIGEP-JT.  Sobre  o  link  para  o  andamento  da  implementação  do  Sistema,  sugere-se  que 

 seja  transferido  para  a  página  do  colegiado,  em  forma  de  ata  e,  a  partir  de  então,  o 

 acompanhamento  do  andamento  ocorrerá  pelas  atas.  Desta  forma  as  atas,  servirão  como 

 a  sequência  de  prestação  de  informações  acerca  da  continuidade  da  implantação  do 

 Sigep,  com  as  melhorias  e  novos  módulos  a  serem  colocados  em  produção,  desde  que 

 não  exista  mais  a  exigência  de  que  o  andamento  da  implementação  do  sistema  seja 

https://drive.google.com/file/d/1B3EECRo44erOxytktdPpVq6usfbqIr5g/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1B3EECRo44erOxytktdPpVq6usfbqIr5g/view?usp=drive_link
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 publicada no site dos tribunais.. 

 Deliberação:  Ficou  determinado  que  a  SCD/DGS  irá  verificar  a  necessidade  de 
 manutenção  de  informação  acerca  do  andamento  sobre  a  implantação  do  sistema. 
 Sendo necessária o link será migrado para a página do colegiado. 

 4.  Solicitações da SBV - Descontinuidade de lançamentos no RH - Atualização da 
 Demanda pela SeSaúde 
 Deliberação:  SeSaude  informa  que  no  momento  ainda  são  necessários  os  lançamentos, 

 havendo expectativa que possam ser interrompidos em fevereiro de 2025. 

 5.  Frequência X Ponto 
 Deliberação:  Os  relógios  ponto  que  apresentam  defeito  estão  sendo  desativados,  pois 

 não  há  mais  conserto.  Marcelo  informa  que  só  há  mais  uma  unidade  disponível  para 

 reposição, portanto, após a utilização desse, não terá mais relógios para substituição. 

 Solução:  Desenvolvimento  de  aplicação  similar  à  existente  no  vox  de  registro  de  entradas 

 e  saídas  por  login,  OU:  TRT5  desenvolveu  aplicação  para  controle  de  frequência  a  ser 

 adotada  nacionalmente,  Maria  Augusta  referiu  que  irá  solicitar  que  SFF  faça  contato 
 com  o  Regional  para  solicitar  a  demonstração  do  sistema.  Aquele  regional 
 disponibiliza computadores nas entradas dos prédios para o registro de frequência. 
 Deverá ser verificado se a aplicação admite a conexão a relógios ponto. 
 Foi informado, ainda, que TST e TRT2 não pretendem deixar de utilizar relógios ponto. 

 Marinho propôs consulta ao Ministério da Justiça para verificação do sistema biométrico. 

 Marcelo  informou  que  o  TRT5  já  pode  liberar  para  uso  sua  aplicação,  que  será  adotada 

 nacionalmente,  para  fins  de  frequência  -  eles  possuem  computadores  nas  entradas  do 

 prédio - de acordo com Marcelo, o sistema é bom. 

 6.  Assuntos gerais  : 
 ●  Informações que ainda dependem do Sistema Legado (RH): 

 1 - Portarias; 

 2 - Ponto e Frequência; 

 3 - Localiza servidor; 

 4 - Carteira funcional de magistrados; 

 5 - Indicação das circunscrições dos magistrados. 
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 Sobre  as  carteiras  func  dos  magistrados,  houve  manifestação  em  Redmine  no  seguinte 

 sentido: 

 “Conforme  informação  prestada  pela  CSAN  na  tarefa  #58815  ,  o  CNJ  não  autorizou  a 

 criação  da  Carteiras  Digital  de  Magistrados  se  não  utilizarmos  o  banco  nacional  de 

 magistrados, que por falta de mão de obra no referido Conselho, ainda não foi criado.” 

 Seama  provocará  Adm  para  que  seja  contratada  solução  externa  para  emissão  de 
 carteiras físicas, como fez o TRT12. 

 ●  Marcelo noticiou que: 

 -  há  uma  tendência  dos  sistemas  serem  centralizados,  o  que  já  aconteceu  com 

 alguns  sistemas  feitos  pelo  TRT15  e  o  que  está  em  andamento  com  o  SIGS.  É 

 possível  que  seja  feito  também  com  o  SISEJUD.  O  fato  disso  ocorrer  faz  com  que 

 os  sistemas  locais  nossos  que  são  ligados  ao  SIGEP  percam  a  sua  alimentação, 

 já  que  não  teremos  acesso  a  base  de  dados  centralizada.  Exemplo:  PAS,  CIUJ, 

 etc. 

 -  conforme  informações  da  CSAN/CSJT,  foi  aprovado  pelo  Comitê  Gestor  de 

 Sistemas  Administrativos  do  TST  (CGSADM)  o  projeto  de  nacionalização  no 

 Sistema  Sigep-TST  para  substituir  o  Módulo  Principal  do  Sigep-JT.  Isso  está  em 

 vias  de  ser  comunicado  formalmente  aos  TRTs,  mas  já  foi  comunicado  em  reunião 

 do  CSJT  com  os  gestores  de  produtos  do  SIGEP.  Esse  módulo  deve  nascer 

 centralizado em Brasília. 

 ●  Sobre  o  Ofício  circular  TST.CGJT  No  76,  recebido  no  dia  27/11/2024,  que  trata  da 

 Liberação  dos  Extratores  e-Gestão,  tanto  PJe  como  SIGEP,  com  prazo  definido  para  o 

 envio  dos  dados  nos  seguintes  termos  “  Após  a  implantação  dos  dois  Extratores,  todas  as 

 remessas  do  ano  de  2024,  em  curso,  deverão  ser  reprocessadas  até  o  dia  19  de 

 dezembro  de  2024  .”,  foi  lembrado  por  Adriane  e  Marcelo  que  sequer  foi  exitosa  a 

 tentativa  de  instalação  do  extrator  do  Sigep.  Conforme  informação  do  servidor  Felipe 

 Hoppe  Levin,  da  Divisão  de  Apoio  à  Decisão,  da  Setic,  por  e-mail,  não  foi  possível 

 concluir  a  instalação  do  extrator  SIGEP  em  homologação.  Algumas  tabelas  não  estão 

 sendo  preenchidas  corretamente.  Refere,  ainda,  que  foi  aberto  JIRA  a  respeito 

 https://demandas.csjt.redejt/jira/browse/ATP-215 

https://redmine-sigep.trt2.jus.br/issues/58815
https://demandas.csjt.redejt/jira/browse/ATP-215
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 Ata validada por e-mail pelos(as) participantes. 

 Encaminhamentos e pendências 

 Tarefa  Responsável  Prazo  Observações 

 Realizar cumprimento 
 das Deliberações 

 5 dias  Por e-mail. 


